

Rechercher: Dans les articles Dans les Flash Info

[Déjà inscrit ?](#)
[Mot de passe oublié](#)

Article du 26/03/2010 à 00:00

Actualité Flas

En mai, le Collège de Combrée fêtera son bicentenaire Deux chênes symbolisent la longévité de ce lieu d'éducation



Deux chênes ont été plantés à Combrée. Ils symbolisent la longévité de ce lieu d'éducation.

Le Collège de Combrée fêtera son bicentenaire, le 15 mai prochain. Suivra une nouvelle mission pour l'amicale des anciens élèves. Cette association, forte de 350 membres, apportera son soutien à l'Epide, l'école de la deuxième chance, qu'habite désormais les vieux murs de l'Institution. Samedi, les deux éléments moteurs du site ont planté deux chênes, symboles de longévité de ce lieu d'éducation.

Le Collège de Combrée a connu de belles années. Des milliers d'élèves y ont vécu une partie importante de leur jeunesse. Après le bac, ils ont pris des chemins différents. Certains ont gardé des liens forts à travers l'amicale des anciens. Ils seront nombreux, le samedi 15 mai, à se déplacer pour souffler les 200 bougies de l'Institution libre. La journée s'annonce joyeuse et conviviale avec plusieurs cérémonies émouvantes et solennelles (lire encadré).

Lire la suite de l'article dans l'édition du 26-03-2010

Qu'en pense:

Les prochain intéressent-e

- oui
- non

[Envoyer l'imprimer](#)